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> Diosdado Cabello también cuestionó al ministro de Justicia Jaime Gajardo. 

Diosdado Cabello: “Si ellos 
hurgan van a encontrar a 
los asesinos facilito” 
“Yo no le voy a responder a los bobos de Boric allá en Chile”, señaló el 
ministro del Interior de Venezuela en el marco de su programa transmitido 
por el canal estatal de ese país VTV. 

Claudio Portilla 
  

  

El ministro del Interior de Venezuela, Dios- 

dado Cabello, se refirió a las acusaciones que 

lo relacionan con el asesinato de Ronald 

Ojeda, a la vez que cuestionó las recientes 

declaraciones del ministro de Justicia y De- 

rechos Humanos de Chile, Jaime Gajardo. 

Cabello, primer vicepresidente del chavis- 

ta Partido Socialista Unido de Venezuela 

(PSUV), se refirió al respecto en el marco de 

su programa televisivo transmitido por el ca- 

nal estatal venezolano, VTV. 

Según recoge la agencias de noticias EFE, 

Cabello, sin hacer mención directa al caso, 

señaló que “yo no le voy a responder a los 

bobos de Boric allá en Chile”, agregando que 

“no han podido encontrar a los asesinos, si 

ellos hurgan van a encontrar a los asesinos 

facilito”. 

En enero pasado la ministra Carolina Tohá, 

señaló que el gobierno recurrirá a la Corte 

Penal Internacional si se confirma la parti- 

cipación de Cabello en el crimen de Ojeda. 

“Hay tres personas que declaran en la in- 

vestigación que atribuyen el encargo a au- 

toridades del gobierno venezolano y a lo me- 

nos una de esas personas (...) manifestaría 

que el encargo y el pago habría venido del 

señor Diosdado Cabello”, mencionó en la 

ocasión la ministra. 

A los pocos días, el Ministerio de Relacio- 

nes Exteriores (Minrel) informó a través de 

un comunicado que la República Bolivaria- 

na de Venezuela solicitó a los consulados de 

Chile, ubicados en Caracas y Puerto Ordaz, 

que cesaran sus servicios. Esto como res- 

puesta a la suspensión de las relaciones di- 

plomáticas entre ambos países. 

Y ese sentido, Diosdado Cabello cuestio- 

nó las declaraciones del ministro de Justi- 

cia, Jaime Gajardo (PC), quien reciente- 

mente apuntó a que el país se encontraba 

disponible para retomar las relaciones diplo- 

máticas con Venezuela. 

Gajardo aseguró que negar la legitimidad 

de laselecciones venezolanas y reconocer al 

dirigente opositor Edmundo González como 

presidente “son dos cosas completamente 

distintas” y se mostró convencido de que el 

Ejecutivo hace lo correcto en términos in- 

ternacionales. 

Cabello ironizó sobre sus declaraciones 

apuntando que “pobre gente, vale, pobre 

gente. No puede ser que hace tres o cuatro 

semanas estaban hablando pendejadas de 

nosotros y ahora dicen otra cosa. ¿Qué ha- 

brá pasado? ¿O qué no ha pasado? Muy ja- 

labolas son”. 

Consultado el Partido Comunista sobre 

los dichos de la autoridad venezolana, La 

Tercera contactó a la secretaria general de la 

tienda, Bárbara Figueroa, pero ella declinó 

referirse al tema. O   

Natalia Piergentili (PPD) y carrera presidencial: “Si Bachelet se 
decide, veo difícil que Tohá sea candidata” 

En un nuevo capítulo del programa Des- 

di la Redacción, de La Tercera, la expre- 

sidenta del Partido por la Democracia 

(PPD) Natalia Piergentili se refirió al pa- 

norama presidencial en el oficialismo. Y 

es que aún hay dudas en el sector ante las 

eventuales candidaturas de la exmanda- 

taria Michelle Bachelet y de la ministra del 

Interior, Carolina Tohá. 

Con respecto a la figura de la expresidenta, 

Piergentili señaló: “Yo no tengo problema 

con que ella sea la candidata. Mi problema 

es queel sector, si es que esto puede llamar- 

se sector, no tiene un proyecto nítido”. 

En esa línea, sostuvo que “el relato no pue- 

de ser juntarse todos contra la derecha y 

que esosea lo quenos aglutine, eso sea el 

engrudo que nos pegue. Yo creo que eso 

no es correcto, no está a la altura de loque 

  

el país necesita hoy día”. 

Consultada sobre si apoyaría a Tohá o a Ba- 

chelet, la también vicepresidenta del PPD 

respondió que “si la presidenta Bachelet 

toma una decisión favorable, veo muy di- 

fícil que Carolina sea candidata”. 

  

Harboe considera innecesario el plan piloto de las pistolas taser: 
“Esto debía estar instalado hace mucho rato” 

  

7 exsubsecretario del Interior Felipe Har- 

boe se refirió ala puesta en marcha del plan 

piloto de las pistolas de impulso eléctrico, 

también conocidas como taser, señalando 

quees insuficiente y que, además, la prepa- 

ración de Carabineros es completamente 

tardía, lo que, aseguró, no contribuye al 

combate contra la delincuencia. En con- 

versación con Radio Pauta, el exsubsecreta- 

rio durante el primer gobierno de Michelle 

Bachelet abordó la implementación de esta 

nueva arma, cuyo uso comenzará a imple- 

mentarse de manera paulatina y de forma 

exclusiva en caso de violencia intrafamiliar 

a partir de marzo. Frentea ello, Harboe dijo: 

“Yo creo que esto ni siquiera debía ser un 

anuncio, esto debía estar instalado hace mu- 

chorato, y no solo para violenciaintrafami- 

liar, que son los menos desde el punto de vis- 

ta de los casos”. Y añadió: “Se requiere que 

esto se implemente masivamente en Cara- 

bineros como un elemento disuasivo”. 

  

Choque entre bus de dos pisos 
y camión deja un fallecido y 20 
heridos en Lautaro 

Una persona fallecida y al menos 20 heridos 

dejó la madrugada de este jueves el choque 

entre un bus de dos pisos y un camión en la 

Ruta 5 Sur, a la altura de la comuna de Lau- 

taro, Región de La Araucanía. Según infor- 

maciones preliminares, el vehículo de la em- 

presa Jet Sur -que se dirigía de sur a norte- 

impactó por detrás al camión, que transpor- 

taba trigo, el que se habría encontrado dete- 

nido. Producto del impacto -cuyas causas 

son indagadas por la Sección de Investigación 

de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Carabi- 

neros-, el auxiliar del bus perdió la vida, 

mientras que una veintena de pasajeros re- 

sultó con lesiones de diversa consideración.   

Prisión preventiva para 
exfuncionaria de 
Municipalidad de Puente Alto 

En prisión preventiva quedó este jueves la 

exjefa de Administración y Finanzas de la 

Corporación Municipal de Deportes de la 

comuna de Puente Alto, acusada de delitos 

de corrupción. Además, quedaron en arres- 

to domiciliario total dos de sus hijos, que es- 

tarían involucrados en los ilícitos en perjui- 

cio del organismo. La imputada se desem- 

peñó en su cargo entre 2018 y 2022, bajo la 

alcaldía de Germán Codina. En ese perio- 

do es que el Ministerio Público sostiene 

que malversó $100 millones, realizó nego- 

ciación incompatible al contratar a un her- 

mano para prestar servicios y lavado de ac- 

tivos en la adquisición de diversos bienes. 
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